

States of Jersey
States AssemblyÉtats de Jersey
Assemblée des États

**XXIIème Assemblée régionale Europe
Saint-Héliier, Jersey
21 au 25 avril 2009**

PARLEMENT DES JEUNES

PANEL 3

Discours

C'est un privilège pour moi d'assister à cette conférence et de pouvoir participer à ces discussions au sujet du vieillissement de la population et, en particulier cet après-midi, des implications sociétales du vieillissement, qui est un aspect clé de cette question.

En premier lieu, il faut examiner le rôle des personnes âgées dans la société. Actuellement, la plupart des personnes qui approchent l'âge de la retraite vivent autres vingt ou trente ans, ce qui n'était pas le cas il y a cinquante ans. La majorité de ces gens sont alors en mesure de et désirent continuer à travailler, peut-être à mi-temps, et il est souvent important qu'ils le fassent afin qu'ils restent en bonne santé physique et psychologique. Il faut assurer que ceux de l'âge de la retraite puissent continuer à travailler au même temps qu'assurer que les jeunes peuvent entrer et progresser au sein du marché du travail.

Les personnes d'un certain âge pourront jouer un rôle plus important dans tous les secteurs de la société, d'une part en contribuant davantage à l'éducation des enfants aux écoles et à la maison. Elles peuvent aider à garder les petits-enfants, réduisant ainsi les coûts de l'assistance de l'enfance pour les parents et renforçant les relations intergénérationnelles. D'autre part, elles pourront s'occuper des personnes plus âgées qu'elles-mêmes, ce qui libérera des personnes plus jeunes à travailler dans des secteurs plus productifs de l'économie. Même si un certain nombre de personnes

propres maisons et recevoir de l'assistance de leurs familles plutôt que des étrangers. En permettant aux familles d'assumer cette tâche, les relations intergénérationnelles seront aussi renforcées.

Les organisations bénévoles, dont les églises, jouent un rôle clé à l'approvisionnement en assistance des personnes âgées à la maison ainsi que aux centres d'accueil de jour et aux établissements de soins palliatifs. En plusieurs cas, ce sont les organisations bénévoles qui montrent le chemin dans le domaine des soins. Il faut appuyer ces organisations qui aident à améliorer la qualité de vie des personnes âgées et à éviter le surpeuplement des hôpitaux et des maisons de retraite.

En conclusion, il est important de maintenir une attitude positive à cette question du vieillissement de la population, de chercher à atteindre une plus grande participation des personnes âgées dans la société et de renforcer les relations intergénérationnelles en conséquence de ces changements démographiques. Il faut aussi assurer que les mesures adoptées sont adéquates et viables à l'avenir, pour sauvegarder les générations futures.

Merci.